

POSTALES

¡AL LADRÓN, AL LADRÓN!

Va a resultar que quienes tienen la culpa del secuestro del Alakrán y de sus 36 tripulantes somos los medios de comunicación. Después de echársela al PP, como prescrito, y visto que el caso no se resuelve, el Presidente del Gobierno se ha buscado otro culpable: los periodistas. Nos quiere calladitos, como ya tiene a los familiares de los secuestrados, so pena de incluirnos entre los antipatriotas. Desde aquel ladrón que se puso al frente de la multitud gritando «¡Al ladrón, al ladrón!» no se había visto cinismo semejante. Ni tal desprecio a la democracia.

En democracia, los medios de comunicación estamos para contar lo que ocurre y, si es grave, advertirlo. No es sólo nuestro derecho, sino también nuestro deber, y resulta triste que haya colegas que crean que su deber es ayudar al gobierno. El gobierno ya tiene suficientes medios para

ayudarse a sí mismo, como muestra su experiencia, que le ha permitido escabullirse de errores garrafales, como la negociación con ETA, que acabó en fiasco, y la crisis económica, que empezó negando.

Los medios de comunicación españoles se han mostrado responsables desde el primer momento del secuestro, no criticando en absoluto medidas erróneas que se tomaron, como trasladar a España a los dos piratas detenidos y la falta de información a las familias de los secuestrados. Fue sólo cuando la crisis se prolongaba debido a la acumulación de errores, a la descoordinación entre los ministerios de Justicia y Defensa, a los mensajes contradictorios que llegaban, al crecer de la angustia de las familias, cuando hemos dicho que así no se hacen las cosas, sobre todo cuando están en juego 36 vidas. Y cuando el Gobierno nos pide silencio, montando retransmisio-



JOSÉ MARÍA CARRASCAL

nes en directo desde Argentina y Polonia. Menuda discreción.

Lo importante es salvar esas 36 vidas. De acuerdo. Pero también lo es salvar el Estado de Derecho en España, no que el gobierno y algún juez salven la cara, los mismos que ahora nos dicen que hecha la ley, hecha la trampa. Teniendo todavía la caradura de echarnos la culpa a los periodistas de sus errores, improvisaciones e imprevisiones.

Ha sido el gobierno que ha hecho mal las cosas y no hay que esperar a que la crisis, mal que bien, se resuelva, como dicen algunos. Hay que decirlo ahora por dos razones de considerable peso: la primera, para que no se empece en el error, como acostumbra. La segunda, para que no lo repita, poniendo en peligro no sólo nuestra hacienda, a la que tiene ya para el arrastre, sino también las vidas de otros pescadores españoles.

Mucho me temo, sin embargo, que seguirá cometiendo los mismos errores que hasta ahora. La culpa la tendrán el PP, los periodistas o Perico de los Palotes. Todos menos este gobierno que tan bien lo está haciendo. ¡Qué fácil es gobernar España!

CARTAS AL DIRECTOR

Pueden dirigir sus cartas a ABC. **Por correo:** C/Juan Ignacio Luca de Tena 7, 28027 Madrid. **Por fax:** 913 203 356. **Por correo electrónico:** cartas@abc.es **Cartas Andalucía:** Por correo: Apartado de Correos 24, 29001 Málaga. Por correo electrónico: cartasandalucia@abc.es ABC se reserva el derecho de extractar o reducir los textos.

Fracaso humano

Si a la acción de un hombre que manipula a un país para tratar de acabar con la existencia de una raza humana lo denominamos exterminio, ¿cómo llamamos a la acción de tanta gente que a través de la ciencia pretende acabar con otra manera especial de existir del ser humano? Un artículo publicado recientemente en una revista médica (BMJ 2009; 339) revela que en el Reino Unido un 92 por ciento de los niños diagnosticados intraútero de síndrome de Down no nacen. ¿Un éxito médico impresionante? No, un fracaso humano impresionante.

La mayoría de los niños con síndrome de Down son buenas personas. Mi hijo Javier me lo enseña cada día. Desde que nacen, trabajan para desarrollar sus capacidades al máximo; hacen felices a su familia y a los que les rodean. Arrancan una sonrisa de todos los que se cruzan con ellos por la calle. No tienen más que preguntar a los que les conocemos. Pero no, ellos tienen un cromosoma extra, a quién se le ocurre.

A lo mejor hay que pensar como mi segundo hijo, que con la lógica aplastante de sus ocho años me preguntó: «Si Javier tiene más cromosomas, ¿por qué es minusválido? ¿No es mejor tener más genes?». Pues probablemente

te tenga razón. A lo mejor el verdadero avance médico sería averiguar qué hay en este cromosoma 21 extra que los hace tan maravillosamente distintos. Permítanme una curiosidad: una vez exterminado el síndrome de Down... ¿quién es el siguiente?

Marta Villa Alcázar
Oncólogo pediatra

Libertad

Cuando el Papa Juan Pablo II, desde Santiago de Compostela, pidió a Europa que se encontrara a sí misma y que volviera a sus raíces para aportar al mundo todo lo bueno que a lo largo de su historia había dado a todos los continentes, sin duda alguna reclamaba unidad y libertad para toda

ella, condiciones que no se daban en 1982, ni se darían en el futuro mientras el muro de Berlín existiera y la ideología que lo levantó continuara subyugando a Europa y al mundo. Juan Pablo II reclamaba libertad, pero no como un fin para lograr la liberación de las personas, sino como un medio que nos llevara a todos a alcanzar la verdad. Porque el Santo Padre, como toda la Iglesia, sabía que el hombre será libre cuando comprenda que será la Verdad la que nos la conceda, sirviéndose ésta de la eficaz herramienta de la libertad.

Pero una buena parte de Europa no entendió su mensaje y se empeñó en alcanzar la libertad como único objetivo y sentido. Libertad sin Verdad no es más que ficción y error, pues cabe el peligro de confundirla con libertinaje.

Francisco Faz Olivencia
El Ejido (Almería)

Traductores en el Parlamento catalán

Lo de la delegación nicaragüense en el Parlamento Catalán y el intérprete contratado para trabajos de traducción entra dentro del paletario más esperpéntico. Vaya por delante que parece que no ha sido sólo para el servicio de traducción del catalán al castellano, que ya de por sí es una mamarrachada, sino del castellano (que se supone es el idioma empleado por los nicaragüenses) al catalán, lo cual hace que falten adjetivos para calificarlo.

A esto nos está llevando una política de todos contra todos en un alarde autodestructivo sin parangón alguno. Me viene a la memoria ahora, con lo de la conmemoración de la caída del Muro de Berlín, el magnífico trabajo de solidaridad llevado a cabo por los alemanes para la reunificación. Así se puede llegar lejos; de la forma en que lo estamos haciendo en España, el desastre está asegurado.

José Luis Carreras Barbero
Alcalá de Henares (Madrid)

Enseñanza diferenciada

Algunas comunidades autónomas gobernadas por el PSOE pretenden rescindir el concierto educativo a los centros con enseñanza diferenciada. Y se equivocan, pues suelen ser colegios de prestigio con excelentes resultados académicos y en los que gracias al concierto tienen cabida muchas familias de escasos recursos, incluidas también las de

inmigrantes. ¿Qué pasará si se les rescinde el concierto? Que continuarán funcionando, aunque probablemente disminuirá el número de alumnos, al no poder acoger a inmigrantes, ni a los que presentan problemas especiales, los cuales tendrán que ser escolarizados en otros centros públicos. Con lo cual los centros con enseñanza diferenciada incrementarán su calidad y mejorarán aún más sus rendimientos académicos. Se transformarán en colegios de elite, no porque los mismos lo quieran, sino porque la «preocupación social» de los gobiernos de izquierdas les habrán obligado a ello.

Federico Gómez Pardo
Gerona

Préstamo Renta Universidad

Desde el mes de julio el Gobierno publicó la puesta en marcha del Préstamo Renta Universidad, un préstamo en condiciones muy ventajosas para los estudiantes, como yo, de másteres oficiales. A día de hoy, 10 de noviembre de 2009, ese préstamo no ha salido, y no sólo eso, sino que desde la sección de becas del Ministerio de Educación no se nos informa de nada; sólo se nos dice que «aún no se sabe cuándo se abrirá el plazo». Sólo quiero decir que, gracias a las mentiras de este Gobierno, gente como yo va a tener que abandonar un proyecto de futuro y lanzarse al mercado laboral, y, la verdad, ahora mismo no sé que es peor.

Lorena Cano
Madrid

OFERTA CRUCERO por el CARIBE



**INCLUYE AVIÓN
IDA Y VUELTA**



A bordo del buque Pacific Dream.
Itinerario: Santo Domingo, Santa Lucía, Martinica, Guadalupe, Saint Marteen, Tórtola y Santo Domingo.

9 días / 7 noches TODO INCLUIDO

Cámara de video GRATIS

desde **630€**

Precio por persona en camarote doble interior, válido para determinadas fechas de 2009-2010. Tasas de puerto/aeropuerto 180€, de servicio 65€ y gastos de gestión por reserva 10€, no incluidos. Consulta condiciones de esta oferta y promoción.



902 436 436
viajescrisol.com

Viajes Crisol
Los Profesionales